L'adjectif (Имя прилагательное)
Имена прилагательные согласуются в роде и числе с именем существительным, к которому они относятся: 
Le père reste seul.  La mere reste seule.
Cette jeune fille. Ces jeunes filles.
Женский род прилагательных
Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -е немое, в женском роде не изменяются ни орфографически, ни фонетически: 
Il est jeune. Elle est jeune.
Ce texte est difficile. Cette dictée est difficile.
Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на произносимый гласный или согласный, в женском роде имеют -е немое, которое изменяет слово лишь орфографически: 
Il reste seul. Elle reste seule.
Ce cahier est bleu. Cette fleur est bleue.
Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на непроизносимую согласную, в женском роде имеют -е немое, которое изменяет слово не только орфографически, но и фонетически: непроизносимая согласная становится произносимой: 
gris — grise; prêt — prête
Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -eux, в женском роде имеют -euse: 
heureux — heureuse; sérieux — sérieuse
Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -et, в женском роде имеют -ette: 
cadet — cadette
Множественное число прилагательных
Признаком множественного числа прилагательных является конечное непроизносимое -s: 
la jeune fille — les jeunes filles.
Прилагательные, оканчивающиеся в единственном числе на -s или на -x, не имеют особой формы для множественного числа: 
ce vieux livre — ces vieux livres                 ce cahier gris — ces cahiers gris.
Большинство прилагательных, оканчивающихся в единственном числе на -al, во множественном числе изменяют -al на -aux: 
social — sociaux; international — internationaux.
Прилагательные beau и nouveau имеют -х во множественном числе: 
beaux, nouveaux.
Прилагательное bleu во множественном числе имеет -s:  bleus.
Место прилагательных-определений
Во французском языке прилагательное в роли определения может стоять как перед существительным, таки после него.
После определяемого существительного ставятся: 
Относительные, а также качественные прилагательные, обозначающие такие признаки предметов, как форма и цвет: une fabrique textile
une fête nationale, la langue française,	un drapeau rouge, une table ronde, une pièce carrée
Многосложные качественные и относительные прилагательные: 
la vie culturelle; une dictée difficile
Прилагательные, образованные от причастия прошедшего времени: 
un home fatigue; une femme mariée
Большинство отглагольных прилагательных на -ant: 
une nouvelle étonnante; un livre passionnant
Перед определяемым существительным ставится ряд качественных односложных и двусложных прилагательных, таких как grand, petit, jeune, vieux, beau, joli, bon, mauvais, nouveau: 
une grande maison; un vieux jardin
Место некоторых односложных прилагательных, таких как long, haut, large, менее постоянно. Оно может определяться длиной существительного, а также благозвучием: une haute montagne
une voix haute,   un arbre haut,  un long voyage,  une robe longue, un long discourse
Примечания:
Употребление артикля перед словосочетанием, образованным существительным и прилагательным, зависит, в основном, от контекста, однако оно может также определяться и значением самого прилагательного: 
Если прилагательное характеризует предмет, выделяя один из его многочисленных признаков, перед словосочетанием обычно употребляется неопределенный артикль: une main large
une jolie main,  une grande main, une vie difficile, une vie heureuse,  une vie libre
Если прилагательное своим значением подчеркивает единичность предмета, перед словосочетанием употребляется обычно определенный артикль: la main gauche
la main droite,	la vie sociale, la vie politique.
